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1 【「缶・びん・ペットボトル」の回収について】
　しらかば西町内会

７月28日付の新聞にごみのリサイクル率32％とあり、空
き缶・ペットボトルなどの資源回収量が増えたとあります
が、収集車に積むときは、ビン・缶・ペットボトルを混載し
ています。以前質問した時にはまだ有効利用されない、
将来的な市民の意識付けもあり分別して排出してしても
らっていると返答いただいたと思いますが、どのように資
源として利用されているのか教えていただきたい。

　日頃から資源物の分別にご協力いただきありがとうご
ざいます。
本市では資源物を一括して収集し、中間処理工場で異
物を除去した上で、素材ごとに、次のようにリサイクルし
ています。
・アルミ缶　　　→　アルミ製品の材料など
・スチール缶　→　スチール製品の材料など
・びん　　　　　 →　ガラスびんの材料など
・ペットボトル　→　ペットボトルの材料など
限りある資源を有効活用するため、引き続き、分別排出
へのご理解とご協力をお願いします。

A 環境衛生部
　ゼロごみ推進課

2 【草刈りについて】
　しらかば西町内会

　公園の草刈りは年２回行われていますか、公園の草
刈りだけを行い、公園周りの草はそのままとなっていま
す。公園とその周りを一緒に行うことはできないのでしょ
うか。また、年２回では草が伸びすぎてしまい、町内会
で公園や遊歩道・福祉会館などの草刈りを自主的に
行っています。草刈りの回数を増やすことはできないの
ですか。

　日頃より、公園などの環境美化活動に御協力をいた
だきまして、大変ありがとうございます。
　公園の草刈りについては、年2～3回を目安としてお
り、草の繁茂状況により回数を判断しています。今年に
ついては、10月上旬に3回目の草刈りを行う予定でござ
いますので、御理解をお願いいたします。
　また、あすなろ公園に隣接する緑地帯の草刈りについ
ては、今後、公園と一緒に行うよう調整してまいります。

B 都市建設部
　緑地公園課
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3 【しらかば総合福祉会館前の駐車場整備について】
　しらかば西町内会

　雨降り時駐車場が水浸しとなり、特に春先には雪解け
によりぬかるみがひどく、時には車が立ち往生するとき
もあります。簡易舗装などでよいが何とか対策をお願い
できませんか。

　状況については理解しておりますが、町内会館の環
境整備について、建物を除くものは町内会に対応して
いただくことを基本としており、他の町内会でも独自に
対応されている事例もあり、他の町内会とのバランスを
考慮し、現状の運用によりご対応いただきたいと考えて
おります。
　なお、当会館は複数町内会による共同運営でもありま
すので、まずは、ご協議いただければと考えておりま
す。

C 市民生活部
　市民生活課

4 【民生委員の選出について】
　しらかば西町内会

民生委員の人選には毎回苦労しています。高齢者が
多く若い世代に話しても仕事があると断られます。現状
では手あたり次第各家庭を回っていますが、いろいろな
問題があります。市として、民生委員に該当しそうな世
帯（年齢が50代後半から60代）を教えてもらえないか。
プライバシー保護などの関係で難しいことは承知してい
ます。このままでは、次の民生委員を探すことは負担が
大きく民生委員欠員が生じかねます。何か改善策は考
えてもらえないですか。

　民生委員の推薦に多大なご協力を賜りありがとうござ
います。ご提案の個人情報の紹介は、懸念されるとお
り、個人情報保護の観点から困難ではありますが、市で
は町内会から候補者を探すのが難しいというご相談を
受けた場合には、市が調整役となり、地区の民生委員
にも参加いただき、市の職員も一緒に戸別訪問しなが
ら、候補者を探す取り組みを実施しております。
　市が把握している候補者等にも声掛けをしながら地域
の皆さんと共に取り組んでまいりたいと考えております
ので、引き続きご協力の程よろしくお願いし致します。

B 福祉部
　総合福祉課
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5 【しらかば４丁目総合福祉会館前生活道路について】
　しらかば西町内会

別紙地図および写真の市道は現在40キロ表示の道
路標識が設置されています。この道路は生活道路であ
り、日新小学校の通学路に設定している道路でもあり、
道幅も狭く、子供達が複数で登下校するときなど、車道
にはみ出して歩く危険な場所でもあります。子供たちが
安心して登下校でき、また地域住民も安心して暮せる
生活道路として、制限速度を30キロに変更できるよう要
望します。苫小牧警察署に相談したところ、多くの住民
の声で変更可能と言われました。市の方でも働きかけ
お願いします。

　北海道公安委員会及び苫小牧警察署によりますと、
警察庁から出ております「交通規制基準」により、現在
の速度規制の基準速度の考え方は40ｋｍ/ｈと伺ってお
りますが、地域の意見を踏まえ苫小牧警察署へ速度規
制について要望してまいります。

B 市民生活部
　市民生活課

6 【日新歩道橋の橋の下の金網柵で覆われた場所の草
木の刈り取りについて（しらかば町-日新町間につい
て）】
　しらかば西町内会

　日新歩道橋の周りは定期的に草刈りが行われていま
すが、歩道橋の下の金網柵の中に小さな木や草が生い
茂り、歩道橋のスロープや階段のところに草木の葉が飛
び出している箇所がある。葉っぱに毛虫がついていた
り、食われて葉が枯れたりして、スロープ等には枯れ葉
が落ちている。小学生をはじめとして市民が毎日利用し
ているので、安全面からも、小さな木や草を除去してほ
しい。金網柵には鍵がかかっているので業者も立ち入り
出来ないのではないかと思われる。
この部分も歩道橋の周りと同様に定期的に草刈り等実
施してほしい。

　日新歩道橋の草刈り等につきましては、道路管理者
である室蘭建設管理部　苫小牧出張所から「現地状況
を確認し、スロープや階段に、金網柵から草木が飛び
出している箇所について、剪定や草刈りを行います。ま
た、今後は、歩道橋周辺の草刈りに併せて対応してま
いります。」と伺っております。
　市といたしましても、歩道橋の管理について今後も継
続的に対応して頂くよう、引き続き要望してまいります。

B 都市建設部
　道路建設課
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7 【しらかば３丁目・４丁目内のU字溝のある生活道路の
改善について（雨水の排水管設置と路肩のある道路舗
装について）】
　しらかば西町内会

　この件については平成27年の街角ミーティングで改善
をお願いして以来、毎年２～３カ所ずつ工事を行ってい
ただき、道路の排水が良くなり、凸凹がなく路肩もきれ
いな道路になってきたことに、お礼を申し上げます。今
後も、順次工事を行っていただけると思っております
が、当町内では、主要道路の舗装を優先したことと遊歩
道の改善を優先していただいた訳ですが、昭和45年団
地を購入したときからのまま側溝や路肩の段差がひどく
改善されてない住民にしてみれば、不公正感が貯まっ
ています。この件の残りはわずかですが、今後の計画を
示していただきたい。

　今後の計画につきましては、現時点でお示しすること
は出来ませんが、全市的なバランスや優先度等を踏ま
え、引き続き検討してまいります。

B 都市建設部
　道路建設課
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反映区分 記号 内容

提言等の趣旨に沿って措置したもの Ａ （１）質問、照会等の内容であり、回答によりその趣旨を満たしたもの
（２）意見提言の趣旨に沿い、現行制度等で措置し、提言等の趣旨を満たしたもの
（３）行政組織、各種団体等との連絡、調整等を要し、調整等により提言の趣旨を満たしたもの
（４）当該年度中に事業が完了し、提言等の趣旨を満たすもの
（５）その他上記に類するもの
※当該年度中に完了しないものは含めない。

実現に向けて努力しているもの Ｂ （１）実現に向けて努力しているが、現段階での提言の趣旨を満たしていないもの
　（例）
　・制度、情勢等の新設、改正等を要するもの
　・予算措置を要するもの
　・行政組織、各種団体等の連絡、調整等を要するもの
（２）国、道等の事務事業に係るもので、実現に向けて、市として要望、提案を行うなどしているもの
（３）事業に着手（当該年度中に着手予定を含む）しているが、当該年度中に完了しないもの
（４）その他上記に類するもの

当面は実現できないもの Ｃ （１）現時点では、実現することが難しいもの
（２）優先順位等を見極めながら、状況に応じて判断するため、現時点では見通しが立たないもの
（３）その他上記に類するもの

実現が極めて困難なもの Ｄ （１）市の行政にはなじまないもの
（２）実現が極めて困難なもの
（３）その他上記に類するもの

その他 Ｅ 反映区分の選択になじまないもの

「市政への反映区分」


